

Lundi 17 avril 2023 [le matin]

**La chair, enfants, ne sera pas celle que vous connaissez sur la terre, elle sera purifiée, sanctifiée, nettoyée de la faute originelle ; elle sera lumière, la première chair créée sans la faute originelle.**

[LE SEIGNEUR] La chair, enfants, ne sera pas celle que vous connaissez sur la terre, elle sera purifiée, sanctifiée, nettoyée de la faute originelle ; elle sera lumière, la première chair créée sans la faute originelle. Pour cela il vous faut être purifiés et vous serez purifiés. La douleur émonde, vous retrouverez la beauté profonde de la première créature et vous brillerez tel un astre. La chair était pure, la chair portait en elle la Lumière du Père. Par un funeste désir vous l'avez corrompue. Le premier homme a écouté le menteur et il a adhéré, tous deux ont adhéré<sup>1</sup>. Le Tentateur a piégé les deux en leur ouvrant la désobéissance comme un mets délicieux.

Le Tentateur, un ange de lumière qui a fomenté la révolte ! Celui que vous appelez Satan était un ange de lumière créé magnifique et splendide. D'où est venu son orgueil ? De son désir de puissance, de se faire l'égal de Moi, son Créateur. Les armées des anges<sup>2</sup> ont été renversées<sup>3</sup>, elles se sont divisées, certains sont descendus sur la terre et se sont accouplés avec les femmes<sup>4</sup>. Chaque créature avait été créée différente. Les anges copulateurs<sup>5</sup> ont dénaturé Ma Création, ils voulaient être des dieux sur la terre et ils se sont éloignés de Ma Volonté. À cet instant, le chaos a envahi la terre par la désobéissance des anges et des hommes et ce fut la décadence pour toutes les années à venir. L'ange en chutant a fait tomber l'homme qui a rencontré la misère qu'est le péché de séduction et la chair est devenue mortelle par la désobéissance des hommes et des fils de Dieu<sup>6</sup>. Alors, le chaos a envahi les artères du monde, la terre était enflammée du feu du désir, l'âme a été foulée aux pieds, les corps se sont vautrés dans la luxure et le péché en fanfare<sup>7</sup> a envahi les contrées du monde. Par la désobéissance d'un seul, la terre est entrée dans la révolte et la Création tout entière a été entachée par le péché mortel.

En ces temps, les hommes sont pires que le Démon, après la luxure de la chair, ils s'enlisent dans la luxure des âmes. Ils veulent être des dieux au service de leur maître, le Démon, dans la géhenne ils entreront et ce sera leur choix.

Enfants, ô enfants de Mon Cœur, vivez loin, très loin des lois du monde qui ne sont que pourriture et désolation. Satan s'est fait maître de ces temps par l'accueil des hommes. Ne suivez pas les lois de mort, n'écou-

---

1) L'homme et la femme.

2) Les anges rebelles.

3) Vaincues par saint Michel et ses légions.

4) La Bible fait mention de cet épisode en [Gn 6, 1-2]. Anne-Catherine Emmerich (1774-1824, béatifiée en 2004) en a eu la vision et en fait une description développée (Mystères de l'ancienne Alliance).

5) Le Seigneur répondra à mes interrogations à ce sujet dans un message ultérieur, le 25 avril.

6) Il existe différentes interprétations : les fils de Dieu [Gn 6, 1-2] pourraient désigner des anges ou des descendants de Seth. Le contexte laisse à penser qu'il s'agit d'anges. C'est à l'Église de se prononcer.

7) Triomphant.

tez pas les vents, éloignez-vous des tempêtes du monde qui sont plus destructrices que le pire des ouragans. Dans le silence, maintenez vos lampes allumées, veillez, priez, dansez au son des tambourins et venez à la Très-Sainte qui vous guidera sur le chemin.

Ne prenez pas les chemins des voleurs. Vous verrez des choses abominables qui vous surprendront. Les maîtres de ces temps, maîtres d'un temps, pourriront dans leurs excréments, ils ont voulu la gloire, ils entreront dans la géhenne. Ne les suivez pas, ne les écoutez pas ! Leur mot d'ordre est destruction. Ils sont les vomis du Démon.

Celui qui réfute Ma Loi ne vient pas de Moi. Il pourrira dans les entrailles de la terre ainsi que tous ceux qui auront suivi sa voie et sa devise.

Méfiez-vous des fauteurs de trouble. Méfiez-vous des diables déguisés en lumière. Ayez le cœur en votre Dieu, ne brisez pas les amarres qui vous relient au Ciel. Soyez vigilants, restez petits, loin des menteurs. Gardez le silence et dans le secret des cœurs, restez unis à Moi, votre Maître du Ciel, Ressuscité d'entre les morts pour vous montrer le chemin de la Vie et de la Vérité.

Enfants de ces temps, soyez vigilants, constants dans la prière. Vous serez adoubés et protégés du manteau du Ciel. Invoquez Ma Mère de toute grâce, c'est elle qui vous guidera sur le chemin, la Toute-Pure qui vous ouvrira les portes du Ciel et qui guidera vos pas vers la Lumière. Marie est l'unique, elle est la splendeur et la pureté parfaite. Avec elle, en elle, vous marcherez sur le juste chemin et vous ne craindrez ni les aspics ni les vipères et les pierres ne rouleront pas sous vos pas et vous serez délivrés des menteurs qui pullulent.

Enfant, écoute Ma voix qui en toi vient distiller son parfum pour tous les cœurs des hommes afin que chacun de ceux qui liront Mes mots croie et parvienne à la Vérité qui est Moi. Sois vigilante, sois fidèle ! Suis Mon chemin et tu marcheras sur la voie. Prie, prie sans cesse en le cœur. La prière est mots d'amour, la prière est l'âme élevée vers le Ciel, qui s'abandonne aux désirs de son Créateur. La prière est pensée d'amour et le cœur exulte. Ne porte aucun jugement, mets en ton cœur l'amour du Mien et tu marcheras dans la voie, entourée de l'Astre du Ciel.

Tous ceux qui suivent Ma voie sont adoubés par Ma Lumière et reçoivent en le cœur la lumière du Mien qui les instruit dans la Vérité. En eaux profondes, dans le silence du monde, l'homme en prière prend le chemin du Ciel. Que tes pensées soient pures. Le jugement vient du Démon. Seul le Père, votre Père, est juste, le Juste, la Vérité, l'Amour dans Sa splendeur.

Je suis le Fils du Père et Je viens encore vous instruire, pour vous délivrer et vous libérer des fauteurs de troubles que sont les démons des enfers et leurs adeptes. Suivez la voie de la simplicité et vous vivrez, le cœur uni au Mien. Je viens pour vous sauver, pour vous libérer des enfers de la terre. Écoutez Ma voix, ne la rejetez pas. Entrez dans le silence et veillez, que votre oreille se fasse attentive au cri de Ma prière. Je viens pour vous sauver, vous libérer et porter en vous Mon Royaume. À vous tous qui croyez en Mes paroles, Je porterai Ma Lumière pour vous déli-

vrer des menteurs et des fauteurs de troubles. Celui qui ne veut pas croire, celui-là est déjà jugé. Celui qui entend Ma voix, qui écoute Mes paroles, celui-là est déjà sauvé et Je le guiderai jusqu'au dernier jour.

Enfants de Mon Cœur, Je vous bénis et vous vêts de Mon manteau de Lumière. À l'abri des descendants du Malin, Je vous porte Mon secours. Suivez la voie du Ciel. Ma Mère reste votre guide, à ses côtés vous trouverez la paix. C'est elle la conciliatrice, la Toute-Pure, la virginité incarnée qui vous délivrera des terreurs et des attaques du Malin. Poursuivez le chemin, le cœur à l'abri des regards. Veillez, priez. Apprenez à exulter, le cœur en le Cœur de Dieu, votre Père.

DANS LE SILENCE, SUIVEZ LA VOIE.